

## Bupati Trenggalek Lantik Pengurus PKK Periode 2022 - 2024

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.SOLARBITSYSTEMS.COM](http://TRENGGALEK.SOLARBITSYSTEMS.COM)

Aug 31, 2022 - 22:25



*Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat melantik kepengurusan TP PKK Kabupaten Trenggalek periode 2022 - 2024*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin secara resmi mengukuhkan sekaligus melantik pengurus Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Trenggalek masa bakti 2022 - 2024, Jumat (5/8/2022) siang.

Seharusnya pengukuhan tersebut dilaksanakan pada tahun 2021, sesuai surat

keputusan TP PKK Jawa Timur nomor 01/KEP/PKK.PROV/II/2021, tentang pemberhentian dan pengangkatan Ketua TP PKK Kabupaten Trenggalek. Namun, karena ada pandemi Covid -19 pelantikan baru bisa dilaksanakan pada tahun 2022 sekarang ini.

Sesuai SK tersebut, Novita Hardini ditunjuk sebagai Ketua TP PKK Kabupaten Trenggalek. Kemudian Fatikhatur Rohman, isteri Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara, sebagai Ketua Bidang Pembinaan.

Ada nama - nama baru dalam susunan kepengurusan yang sekarang, seperti Dyiah Retnowati sebagai Sekertaris I menggantikan Suwarni yang menduduki jabatan Ketua Bidang Pendidikan dan Peningkatan Ekonomi Keluarga.

Usai dikukuhkan menjadi Ketua TP PKK Kabupaten Trenggalek, Novita Hardini menganggap jika hal ini sebagai amanah dan akan berusaha secara maksimal untuk mengoptimalkan fungsi - fungsi keluarga.

" Ini sebuah amanah dan harus dijalankan dengan baik sekaligus juga sebuah tantangan, " ucapnya.

Novita sapaan akrabnya menyebut, selain sebagai tantangan juga merupakan sebuah kebanggaan, karena dianggap sebagai Green Angel oleh WHO.

" Semoga saja saya bisa menjalankan amanah ini dengan baik dan mampu mendampingi keluarga meningkatkan kesejahteraan, " tandasnya.

Sementara itu, Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin menyampaikan, jika dunia mengakui kehebatan PKK, karena memang kiprahnya riil di lapangan." Kami beserta jajaran tidak Segan dalam penguatan PKK di tahun 2023 karena hasilnya bisa dirasakan, " tutupnya (ags).